Triathleten waren erfolgreich

Zweiter Platz in der Teamwertung bei den Schulmeisterschaften in Puerto Rico



Von Schulleiter Reiner Meier gab es Lob und Anerkennung für die erfolgreichen Sportler, die Kreissparkasse Ahrweiler stiftete das Meisteroutfit.

Auch im sportlichen Bereich zeigt das Peter-Joerres-Gymnasium Erfolge. Schulleiter Reiner Meier ehrte jetzt Schüler, die den zweiten Platz in der Teamwertung im Triathlon bei den Schulmeisterschaften in Puerto Rico holten.

Richard Lindner von der Kreissparkasse Ahrweiler überreichte bei der Feierstunde "Meisterpullis". Die Bigband des Gymnasiums unter der Leitung von Jürgen Bunse umrahmte die Ehrung musikalisch.

Die erfolgreichen Schülerinnen und Schüler: Carolin Werner, Christina Roth, Tabea Schenke, Johanna Kolka, Velia Schneider, Lisa-Marie Mahlberg, Anna Krumnack, Julius Jahner, Marvin Schneider, Steffen Ulrich, Lucca Reuter, Simon Kvas, Finn Gölle, Lennert Kolberg und Stefan Roth.

Die betreuenden Lehrkräfte: Christoph Amediek, Christina Amediek und Tobias Montag. Die Aussichten der jungen Sportler für die Zukunft: Die Triathlon-AG in Kooperation dem TuS Ahrweiler, unterstützt von Swantje Kolberg, soll fortgesetzt werden. Ziele sind, Landessieger von Rheinland-Pfalz 2014 zu werden und die erneute Teilnahme am Bundesfinale von "Jugend trainiert für Olympia" in Berlin im Sommer 2014.